





Geeignete Forschungsfragen

Die Forschungsfrage ist der Startpunkt des Forschungskreislaufs. Sie gibt an, was wir mit unserer Forschung herausfinden wollen.

- Bevor die Forschungsfrage aufgestellt werden kann, muss das Thema festgelegt und eingegrenzt werden.
- Die Fragestellung muss ein Fragewort wie was, welcher, wie, warum oder wo enthalten.
- Die Fragestellung muss komplex genug, aber nicht zu komplex sein.
- Es muss möglich sein, die Frage in der gegebenen Zeit mit den gegebenen Mitteln zu beantworten.

Denke nun über ein gutes Beispiel für eine Forschungsfrage nach



